



PROMOUVOIR LA QUALITÉ DE L'ARCHITECTURE

Une mission du CAUE 34

Le CAUE de l'Hérault et sa Présidente
Julie Garcin Saudo, Conseillère Départementale
vous invitent

à découvrir le travail d'architectes
et à échanger avec eux.



PAROLES d'architecte

N°2

«Du bois pour la maison»

Jeudi 18 février 2016 à 18h30

Installée dans les Corbières depuis 2002, l'agence Perris-Perris conçoit une architecture du quotidien, respectueuse de l'environnement où les questions énergétiques, économiques et d'insertion au paysage sont des priorités.

Pour des maisons individuelles, ateliers, équipements... l'utilisation du bois est souvent privilégiée par ces "Architectes de campagne", qualificatif que Valérie et Pascal Perris ne renient pas.

Dans le prolongement de la présentation au CAUE de l'exposition "NI VU/NI CONNU", dédiée à l'architecture domestique, Pascal Perris évoquera l'utilisation de ce matériau vivant et chaleureux dans sa conception de la maison individuelle.

INSCRIPTION

(dans la limite des places disponibles)

Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement de l'Hérault
19 rue Saint Louis 34000 Montpellier - 04 99 133 700 - www.caue-lr.fr



Pascal PERRIS

Architecte DPLG de l'école d'architecture de Paris-Belleville en 1983

DEA de l'histoire de l'architecture à Paris 1 Sorbonne

Commissaire de l'exposition sur Jean Dubuisson à l'IFA (Institut Français d'Architecture)

Enseignant titulaire des écoles d'architecture 1993 à 1999 à Nancy et depuis 1999 à Montpellier

